
第２回 西宮市立中央病院の跡地にかかる地域懇談会 

次第 

 

日 時 令和元年 10 月 24 日（木） 13：00 

場 所 西宮市立中央病院 ３階 講義室 

 

１ 開 会 

 

 

 

２ 議 事 

 

（１）跡地活用の検討について 

 

・第１回の会議について …資料①：第１回地域懇談会 意見抜粋（分野別） 

 

・今後のスケジュールについて …資料②：今後のスケジュール 

 

 

（２）意見交換 

 

 

 

 

３ 閉 会 





第１回地域懇談会 意見抜粋（分野別） 

 

 

■病院・医療機関の誘致を望む意見 

・統合移転によりタクシー代などの経済的な負担が増えるため、病院として残してほしい 
 

・ここに病院があるから、この地域に住んでいるという声もある。何かあった時に近く

に病院が必要 
 

・中津浜線の⻄側には病院はあるが、東側や段上には、病院がなく、統合病院へのアク

セスも悪い 
 

・樋ノ口町公営住宅は高齢者が多く、老々介護になっているので、中央病院がなくなる

ということを不安に感じている人が多い 
 

・地域の方の意見を聴いたところ、この中央病院がなくなると困る人がほとんど  
 

 

 

■病院・医療機関の内容についての希望 

・近隣で入院できる施設がないので、入院の受入れや一定の検査が可能な病院がよい 
 

・近隣に回復期の患者を受け入れる病院が少ないので、回復期の患者が入院できる病院

があればいい 
 

・高齢化に伴い増加する認知症患者も受け入れてくれる病院であればよい 
 

・認知症にも特化するためには、精神科、神経内科、内科の３つがあればよい 
 

・クリニックモールのようなものを建ててはどうか？ 
 

・開業医の数はあるので、開業医では対応できないような医療ができる施設が望ましい 
 

・365 日救急対応してほしい 
 

・一次救急については、あった方がよい 
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■病院・医療機関以外を希望する意見 

・市内に大きな公園がないので、全面芝⽣の公園が欲しい 
 

・敷地の一部を防災公園にしたらどうかという意見が地域の会議では多くあった 

（⇒高木公園とも近いので、防災公園は不要ではないかという意見もあり） 
 

・この地域は子どもが多いので、幼稚園・こども園が欲しいという意見を聴く 
 

・市が病院をつくるとなると、統合病院と役割が重なる可能性もあるのではないか 

⇒医療が必要となれば、市⽴ではなく⺠間医療機関の誘致が前提（事務局） 

 

 

■事業の進め方等に関する意見 

・跡地の活用方法として公的な利用は考えているのか？市の財政が逼迫しているので 

売却して収益を得るという考えもあり得ると思う 

⇒公的な利用の検討等も必要となるが、まずは医療について先に検討することとして

いる。跡地活用を検討するうえで、①用途②収益③地域への配慮に基づいて決定す

ることになる（事務局） 
 

・サウンディングの場で地域の意見を聴く考えはなかったのか？ 

⇒サウンディング調査は⺠間事業者から活用⼿法の提案を聴くため実施したもので 

あり、地域の意見はこの懇談会でお聴きしたい（事務局） 
 

・取り壊しを前提とせず、建物の活用を図るべきである 
 

・何をするにせよ財源ありきなので、財源確保の観点も忘れてはいけない 
 

・今すぐに活用法を決める必要はないので、今日の意見も踏まえて業者へのヒアリング

等を続けるべき 
 

・早いうちに活用方法を決めてもよいのではないか。公募して、応募者がなければ、  

またこのような会を開催し、現実にあった利用方法を検討すればよい 
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今後のスケジュール 

 

■第 1回（10月 3日開催） 

・⺠間事業者の跡地活用にかかる意向調査結果 

・中央病院閉院による地域の医療環境に及ぼす影響の見込み 

・意見交換 

 

■第 2回開催（10月 24 日） 

・前回の議論の集約 

・今後のスケジュール 

・意見交換 

 

■第 3 回開催（パブリックコメント完了以降：3 月中旬〜） 

・パブリックコメントでの意見の報告 

・⺠間事業者へのヒアリングの進捗状況報告 

・意見交換 

  

■第 4 回開催（開催時期未定） 

・現時点での医療機能誘致に関する条件等について報告 

・意見交換 
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